

学校教育目標

「たくましく未来を切り拓く児童の育成」

学校だより

ささぶえ



令和3年度 No.15 2021.9.1(水曜日)

発行文責:北代 大

実りある学期に! ~行事で「鍛える」~

夏休み中は、平和登校日や水泳の特別練習等もなく、子どもたちに会えない42日間は長く感じましたが、久しぶりに、子どもたちの元気な声が聞こえて嬉しくなりました。

2学期の授業日数は79日で一番長い学期です。新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、行事の縮小や中止がありますが、それでも、運動会、陸上記録会(5、6年)、地域清掃、交流参観日、防災参観日、修学旅行(6年)、いも焼き遠足、教育文化展、道徳教育研究大会、高知県学力定着状況調査(4、5年)、児童総会、人権参観日(個人面談)と、たくさん行事があります。私たち職員は、子どもたちが力を出し切って頑張りきれるように鍛えます。

この『鍛える』は、各行事を通してしっかりと学習ができる。規則正しい学校生活を送ることができる。挨拶がきちんとできる。自分を大切に、友達も大切にして、皆を大切にする優しい心を育てる。という意味です。学校でしっかり取り組みますが、保護者の皆様、地域の皆様もどうぞお力をお貸しください。「たくましく未来を切り拓く」子どもになるように、職員、保護者、地域の皆様と力を合わせて頑張りたと思います。よろしくお願いします。

シェイクアウト訓練をしました

始業式を迎えたあと、シェイクアウト訓練をしました。

10:00に、四万十市の一斉訓練の放送の合図で行いました。日頃の訓練の成果が出て素早い行動がとれましたが、それに安心することなく、気を引締め今後も継続して訓練していきます。



屋上へ避難しています

愛校作業中止にしました

8月22日(日曜日)に予定しておりました、愛校作業は、新型コロナウイルス感染症拡大防止対策のため中止としました。毎年、児童と保護者の皆さんで、校庭の草刈り、草引きや溝の土あげ、回収物の積み下ろし等、いろいろな作業をしていただき、学校がきれいになります。できなくて残念です。また、地域の皆さんにも、資源回収等の準備をしていたと思いますが、それもできません。すみません。もし、ご都合がつくようであれば、学校まで持ってきていただければと思います。ご協力よろしくお願いします。

引き続き、ご家庭で、「手洗いうがいの徹底」、「部屋の換気」、「不要不急の外出」等について、ご指導よろしくお願いします。

一日も一刻も早く新型コロナウイルスが終息するよう、みんなで乗り切りましょう。